

**ASUHAN BERKESINAMBUNGAN PADA NY L UMUR 28 TAHUN
MULTIGRAVIDA DI KLINIK PRATAMA WIDURI KABUPATEN
SLEMAN YOGYAKARTA**

Raden Roro Tawazunita 'Abidah¹ Endah Puji Astuti²

RINGKASAN

Latar Belakang: Kematian maternal yang tinggi disebabkan oleh tingginya angka kehamilan yang tidak diharapkan terjadi karena “4 terlalu”. Sedangkan Ny L masuk kedalam kategori terlalu dekat dikarenakan jarak < 2 Tahun. Sebagian besar kematian ibu dapat dicegah apabila mendapat penanganan yang adekuat di fasilitas pelayanan kesehatan. Upaya untuk menurunkan kematian tersebut adalah dengan melakukan asuhan berkesinambungan yaitu mulai dari kehamilan, persalinan, nifas, bayi baru lahir dan keluarga berencana.

Tujuan: Memberikan asuhan berkesinambungan pada Ny L umur 28 tahun di Klinik Pratama Widuri

Metode: Metode yang digunakan adalah deskriptif dan jenis Laporan Tugas Akhir yang digunakan adalah studi penelaahan kasus (*case study*)

Hasil: Kunjungan kehamilan yang dilakukan sebanyak empat kali. Tidak ada masalah serius saat ibu hamil, hanya saja ibu mengalami ketidaknyamanan dalam kehamilan dan tidak ada tambahan asuhan komplementer Yoga Hamil. Ibu bersalin pada tanggal 05 April 2020 di Klinik Pratama Widuri secara normal dengan asuhan komplementer Refleksiologi untuk mengurangi kecemasan ibu. Kunjungan nifas dilakukan sebanyak tiga kali dengan hasil normal dan diberikan komplementer berupa pijat oksitosin. Kunjungan bayi baru lahir dilakukan sebanyak tiga kali dengan hasil normal dan diberikan komplementer pijat bayi pada perut untuk mengurangi kembung.

Kesimpulan: Asuhan kebidanan berkesinambungan yang telah dilakukan pada Ny L saat hamil, bersalin, nifas dan bayi baru lahir di dapatkan hasil bahwa tidak ada komplikasi yang terjadi dengan jarak kehamilan terlalu dekat 16 bulan dan ada kesejangan antara teori dengan praktik.

Kata Kunci: Asuhan Berkesinambungan

¹Mahasiswa (D-3) Kebidanan Universitas Jenderal Achmad Yani Yogyakarta

²Dosen Pembimbing (D-3) Kebidanan Universitas Jenderal Achmad Yani Yogyakarta